

La treizième édition du festival Interpol'Art, le rendez-vous régional annuel des amoureux du polar, s'est déroulée de la fin du mois de septembre à la première quinzaine d'octobre. Le point d'orgue de l'événement a lieu le week-end des 13 et 14 octobre mettant la Belgique et ses auteurs à l'honneur.

Pas moins de 40 auteurs ont été conviés. Les élèves du groupe de La Salle ont fortement contribué à cette édition, assurant de nombreuses missions de l'installation à l'accueil des auteurs et du public.



Des préparatifs qui comportent une mise en place de plusieurs milliers d'ouvrages.

Chimène et Assia autour du lauréat du Prix Interpol'Art Lionel Fintoni « Il ne faut jamais faire le mal à demi » (Éditions de l'aube)

